

## Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Berikan Penyuluhan Kesehatan untuk Warga

Riansyah - [BOVENDIGOEL.PUBLIKINDONESIA.COM](http://BOVENDIGOEL.PUBLIKINDONESIA.COM)

Dec 30, 2024 - 15:01



**Boven Digoel,-** Satgas Yonif 144/Jaya Yudha kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap kesehatan masyarakat dengan mengadakan penyuluhan kesehatan bagi warga di daerah sekitar pos mereka.

Kegiatan itu bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan dan menerapkan pola hidup

sehat.

Penyuluhan yang dilaksanakan di Kampung Asikie, Distrik Jair, Kabupaten Boven Digoel, Provinsi Papua Selatan, Senin (30/12/2024) itu, melibatkan tenaga medis dari Satgas Yonif 144/Jaya Yudha serta berbagai materi mengenai pencegahan penyakit, cara menjaga kebersihan, dan pentingnya vaksinasi.

Para warga sangat antusias mengikuti jalannya kegiatan yang berlangsung dengan suasana santai namun penuh informasi.

Dansatgas Yonif 144/JY Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, dalam kesempatan tersebut mengatakan, penyuluhan kesehatan itu merupakan bagian dari upaya Satgas dalam membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat sekitar.

“Sekaligus sebagai bentuk perhatian kami terhadap kesehatan warga. Kami berharap informasi yang diberikan dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari dan berdampak positif bagi kesehatan masyarakat,” ujarnya.

Selain memberikan penyuluhan, tim medis Satgas juga melakukan pemeriksaan kesehatan gratis bagi warga yang hadir. Banyak warga yang memanfaatkan kesempatan itu untuk memeriksakan kesehatan mereka, terutama untuk pemeriksaan tekanan darah, gula darah, serta pemeriksaan kesehatan dasar lainnya.

Kegiatan penyuluhan kesehatan itu menjadi salah satu bentuk kontribusi Satgas Yonif 144/Jaya Yudha dalam membantu masyarakat, sekaligus mempererat hubungan dengan warga di daerah penugasan.

“Selain penyuluhan kesehatan, Satgas juga aktif dalam berbagai kegiatan sosial lainnya, seperti pemberian bantuan sembako dan pembangunan infrastruktur,” tandasnya. (\*)